

Lernen ohne Grenzen

Inklusion in der Erwachsenenbildung

Symposium zur Messe der Wiener Erwachsenenbildung



Lernen ohne Grenzen

Inklusion in der Erwachsenenbildung

Mit einem Symposium zum Schwerpunktthema in der Stadt Wien „Inklusion“ setzt das Netzwerk Erwachsenenbildung in Wien einen Startpunkt zur Messe der Wiener Erwachsenenbildung.

Viel wird über Inklusion gesprochen und sehr schnell landen die Diskussionen bei Integration und Barrierefreiheit. Es geht um viel mehr, das wird die Hauptreferentin des Symposiums darstellen und so den Horizont des Themas erweitern und auch vorhandene Grenzen benennen: Es geht um politische Rahmenbedingungen, praktische und methodische Ansätze in der beruflichen und allgemeinen Erwachsenenbildung sowie der Frage, wie Inklusion gelingen kann. Good Practice-Beispiele runden das Thema ab.

Anschließend bitten wir zu Thementischen, wo jeweils ein Statement erarbeitet werden soll, das in der abschließenden Podiumsdiskussion mit weiteren Podiumsteilnehmer:innen erörtert werden soll.

Montag, 23. September 2024, 10 - 13 Uhr
Wappensaal, Wiener Rathaus

Anmeldung: info@bildung-verbundet.wien

Charlotte Knees

Musiktherapeutin,
Lehrerin an der Schule für
Sozialbetreuungsberufe,
inklusive Erwachsenenbildnerin



Podiumsdiskussion

Mit Charlotte Knees diskutieren:

Albert Brandstätter
Inklusionsberatung



Mag.^a Beate Dietmann
Geschäftsführerin biv-integrativ



Herbert Schweiger
GF VHS GmbH

